Mojave zu BigSur - wie hoch ist die Chance, dass das
funktioniert?

Beitrag von ,,Faust” vom 2. Juni 2023, 22:30

@skavenger0816 , habe Deine Frage eben erst gesehen - pardon!
ich hab den faulen Weg eingeschlagen und den Tipp von griven aus #4 versucht.

System auf Monterey...

Auch da gab es noch ne menge Tango zu tanzen. Es lauft soweit gut - gibt jedoch noch
reichlich Anpassungsbedarf - z.B. aktuell arbeitet die GPU und iGPU noch nicht optimal
zusammen

(Davinci Resolve ruckelt sobald anspruchsvollere Kleinigkeiten in die Timeline kommen).

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58205-mojave-zu-bigsur-wie-hoch-ist-die-chance-dass-das- 1
funktioniert/?postiID=774402#post774402
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